

L'ONU dénonce le nombre record de Palestiniens tués par Israël en 2014



Ramallah, 27 mars (RHC-Cubadebate)- Un récent rapport de l'Organisation des Nations Unies signale que 2014 a été l'année d'un triste record : celui du nombre de Palestiniens tués par les forces d'occupation d'Israël.

Le Bureau des Nations Unies pour la coordination des Affaires humanitaires a signalé que plus de 1500 civils ont été assassinés pendant l'agression sioniste du mois d'août qui avait visé la Bande de Gaza, l'épisode le plus sanglant depuis la guerre des 7 jours en 1967.

Le document intitulé « Vies fragmentées » précise aussi qu'en 2014, plus d'1 800 000 personnes ont été touchées par l'agression sioniste appelée « Bordure protectrice » et que plus de 100 000 personnes ont dû fuir leurs foyers.

Ce rapport de l'ONU lance également une alerte sur l'aggravation de la situation humanitaire dans les territoires palestiniens en raison de l'occupation prolongée imposée par les forces israéliennes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/50674-lonu-denonce-le-nombre-record-de-palestiniens-tues-par-israel-en-2014>



Radio Habana Cuba